

HERINGSDORF

Steigenberger Grandhotel and Spa



AKTUELLE ANGEBOTE AUF STEIGENBERGER.COM
CURRENT OFFERS UNDER STEIGENBERGER.COM

Eleganz und Meeresbrise an der Ostsee Elegance and sea breezes at the baltic sea

- > 1 NACHT IM SUPERIOR ZIMMER
INCL. FRÜHSTÜCKSBUFFET
 - > 1 SOMMERLICHER COCKTAIL P.P.
 - > 3-GANG-MENÜ AM TAG DER ANREISE IM
BISTRO & BAR WATERFRONT P. P.
 - > 1 GREENFEE P. P.
 - > 1 TIEFGARAGENSTELLPLATZ
- IM DOPPELZIMMER P. P. AB € 130,-
IM EINZELZIMMER P. P. AB € 146,-
- > 1 NIGHT IN A SUPERIOR ROOM INCL.
BREAKFAST
 - > 1 SUMMER COCKTAIL P.P.
 - > 3-COURSE MENU ON ARRIVAL DAY IN
THE BISTRO & BAR WATERFRONT P. P.
 - > 1 GREENFEE P. P.
 - > 1 GARAGE PARKING
- IN A DOUBLE ROOM P. P. FROM € 130.-
IN A SINGLE ROOM P. P. FROM € 146.-

Direkt an der Strandpromenade des Kaiserbads Heringsdorf erwartet Sie unser junges Resort-Hotel. Die großzügigen Zimmer und Studios versprechen Erholung pur. Im BALTIC SEA GRAND SPA Usedom mit Innen- und Außenpool erleben Sie Tiefenentspannung auf über 2.000 m². Für das passende Freizeitprogramm sorgen die nahegelegenen Golfplätze Baltic Hills und der Golfplatz am Balmer See. In unseren fünf Restaurants und Bars verwöhnt Sie unser Küchenchef von leichten Bistrogerichten bis hin zur kreativen Fine Dining Küche.

Directly located at the beach promenade our modern resort-hotel welcomes you. The spacious rooms and suites offer comfort on its highest level. In our BALTIC SEA GRAND SPA Usedom you will experience deep relaxation over an area of 2.000 m². The nearby golf course Baltic Hills and Am Balmer See invite you to spend an exciting day on the green. Enjoy in our five restaurants and bars a great culinary variety, from delicious bistro snacks to exclusive fine dining highlights.

DETAILS ZU ANGEBOT UND BUCHUNG
FINDEN SIE AUF STEIGENBERGER.COM
YOU CAN FIND DETAILS OF OFFERS AND
HOW TO BOOK UNDER STEIGENBERGER.COM

Steigenberger Grandhotel and Spa
Liehrstraße 11 · 17424 Ostseebad Heringsdorf (Usedom)
T +49 38378 495-933
heringsdorf@steigenberger.de



- > 18-LOCH-PLÄTZE | 18-HOLE COURSES
- > DRIVING-RANGE
MIT CA. 20 ABSCHLAGPLÄTZEN, PUT- UND PITCHBEREICHEN
WITH CA. 20 TEES; PITCH AND PUTT AREAS
- > GOLFSCHULE | GOLF ACADEMY
- > BOXEN FÜR GOLFBAGS | BOXES FOR GOLFBAGS
- > ELEKTROCARTS
- > LEIHTROLLEYS | TROLLEYS TO RENT
- > CLUBPARKPLATZ | CLUB PARKING
- > PRO SHOP
- > GOLFRESTAURANT | GOLF RESTAURANT

Die Golfplätze auf Usedom bieten Ihnen 18-Loch-Golfanlagen und sind wunderschön eingebettet in die einzigartige Natur der Insel. Spielbahnen unterschiedlichster Schwierigkeitsgrade stellen für jeden Golfer eine abwechslungsreiche Herausforderung dar. Die Golfschulen bieten versierten Spielern – und denen, die es werden möchten – individuell das passende Trainingsprogramm.

The golf clubs on Usedom offer 18-hole golf courses which are bedded in the unique and wonderful natural surroundings of the island. Fairways with different degrees of difficulty represent an interesting and varied challenge for every golfer. The golf schools provide individually tailored training programs for experienced golfer, as well as for those who would like to become so.